

12 sept. 1530

un frère prêcheur d'Amiens rapporte au Parlement de Paris des dénonciations sur plusieurs  
« personnes mal sentans de la foy infectez et suspicionnez de la secte  
luthérienne. »

Plusieurs Dames lui ont appris que

« la dame d'Aurigny estoit de ceste secte et luy avoyent oy dire les susd. Dames que ne se failloit  
confesser ne jeusner le karesme. »

En outre, d'autres Dames ont entendu

« arguer en justice a lad. D'Auvigny le jugement donné et exécuté contre feu Berquin, en donner  
blasme à la court et à une Pierre Lizet à présent premier président et dire que icelluy Berquin estoit  
mort pour la foy et martir comme fait saintt Laurens. »

AN X1a 1533, f° 442.

Y avait-il lien avec les Vignacourt d'Aurigny ?

Une dame d'Auvigny, cousine d'Anne de Montmorency, fut suspectée d'hérésie – recommandée par  
son père (lequel ?), elle fut tirée d'affaire par Montmorency ; la reine de Navarre la recueillit chez  
elle.

(Decrue, *A. de Montmorency*, p. 217, qui renvoie à ms. fr. 3007, 27 et 6635, 149 = lettres de M.  
au Grand Maître, le Parlement et le Premier Président).